



ゆうゆう便り

医療法人 金上仁友会
介護老人保健施設ゆうゆうホーム 平成29年3月号



デイケアお誕生会

年が明け、早いものでもう3月。桃のつぼみも膨らんで、日増しに暖かくなってきましたね。デイケアでは毎月お誕生会を開いております。年明け最初のお誕生会は二人羽織をおこないました。お化粧をして、ナポリタンを食べました！

おめかし♪



もっと塗って

かわいいよ



美女(?)に囲まれ
素敵な笑顔



ボランティア

11月～1月にかけてボランティアの皆さんがいらして下さいました。優雅な琴の音色や心に響く民謡、曲に合わせた素敵なダンス♪ なじみのある曲が多く、利用者の皆さんも口ずさんで楽しみました。

【フラダンス
レクダンス】



【琴の会】



【民謡】



またきてね～！！



《西棟》 遊びはじめ



各ユニット毎それぞれにお正月らしい遊びをして楽しみました。
外は寒くても、皆さまの笑い声で西棟はポッカポカです。

【神経衰弱】



どこだったかな～？

【福笑い】



いい顔で
しょ？



左目はここだから...
右目はどこにしようかな？



【書初め】



上手く書けた！！



書初めは久々だからで
きない…という方も
「あんだもしてみらい
ん！」と声をかけられ
「楽しそうだ」と輪の
中に入ってこられました。
皆さんとても集中して
取り組まれています。



《東棟》餅つき



1月7日に2階のフロアに集まり、餅つきをしました。
皆さんの大きなかけ声と、職員が臼と杵で餅をつく音がホーム内に響きわたりました。
「若い頃は毎年ついたね～」など思い出を語りながら楽しくすごしました。
ついた餅は鏡もちにして東棟に飾り、皆様それぞれお正月の気分を味わいました。

／＼ぺったん／＼

最初は良くこねます



丸め方は私らに
任せらいいん！

つきたてのお餅
美味しそうだね！

よいしょ！！



澤田てる子様

100歳おめでとうございます！



T6.1.23生まれ

当日、角田市長がゆうゆうホームを訪れ
特別敬老式典が行われました。

クリスマス会



去年の12月にデイケアでクリスマス会を行いました。様々な部署の職員の出し物に皆さま笑顔で楽しんでいました。最後にサンタからおやつプレゼントが届き、皆様この笑



【劇「傘地蔵」】



地蔵に扮した職員たち

【合唱】



いい歌だあ〜

【器楽合奏，影絵】

ブレーメンの音楽隊



菅井勝子様からにこにこ保育園の園児たちにかわいいキューピー人形がクリスマスプレゼントとして贈られました。



編集後記

早いもので平成28年度のゆうゆうだよりは本号で最終号となりました。最終号はクリスマス会や餅つき大会など楽しい冬の行事をお伝えしました。寒い日が続きましたが、ゆうゆうホームでは利用者様のたくさんの笑顔に包まれ、暖かい気持ちで冬を越すことができましたように思います。本号をご覧いただき、一緒に楽しんでいただければ幸いです。来年度のゆうゆうだよりも利用者様の笑顔あふれる楽しい記事になるよう努めてまいりますので、よろしくごお願い致します。